



Noa Rodríguez

Socia dpto. Procesal en Lener Abogados



Impacto de la crisis de las materias primas en los contratos de obra privados

Tras el Real Decreto ley que permite revisar los precios de los contratos de obra públicos a consecuencia del aumento del precio de las materias primas, analizamos la situación de los contratos de obra privados que también se han visto afectados por la crisis de las materias primas.

[playlist ids="119016"]

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |